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令 和 ６ 年 ３ 月 上 市 町 議 会 定 例 会 

質 問 通 告 一 覧 

  

令和６年３月11日 

順 序 

１ １１番  碓 井 憲 夫 

１ 震災時の火災の対応、防火水槽の状況について問う         

 

２ ６番  廣 田 泰 三 

１ 令和６年能登半島地震と防災            

(1)令和６年能登半島地震を経て今後の防災について         

２ 大学生のインターンシップ事業 

(1)東洋大学の学生インターンシップ事業における企画提案について  

 

３ ４番  當 波 紀 子 

１ 町内会の公民館の耐震 他 

(1)町内会公民館の耐震補強はされているか                     

(2)町内会公民館にWi-Fiを導入できないか              

 ２ 外国人技能実習生との交流              

(1)上市町に住む外国人技能実習生との交流の機会を設けることについてどう 

思うか                          

 ３ 休耕地の０円レンタル 

   (1)０円でも貸したい人と、農業をやりたくて土地を求めている人を結んで、 

農地の整備と町の活性化を図るという事業ができないか     

 

４ ３番  椎 名 寛 子 

１ インターンシップについて            

(1)インターンシップの経緯と現状を教えてほしい                  

(2)インターンシップ、ホームステイについての周知の仕方を今後どのように 

していくのか                       

(3)成果発表会での提案にたいして町としてできることはあるのか   

２ 出前講座について                 

(1)出前講座を始めた経緯を教えてほしい                 

(2)現状を教えてほしい                          

(3)認定看護師の資格取得について                               

    (4)今後の出前講座をどのように展開していくのか          
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５ ２番  廣 田  透 

１ 観光地からの町内への誘導            

(1)現在、商工会では大岩とまちなかの２か所で交通量調査を５年計画で行っている。

同時に町で馬場島など他の観光地を含めた調査を行い、将来の上市町内での観光客

の回遊に役立ててはどうか         

２ KAMIICHIチャレンジプロジェクト 

(1)KAMIICHIチャレンジプロジェクトはどのような内容か 

 ①空き店舗のマッチング                     

 ②ふるさと納税の特産品発掘                  

 

６ １２番  酒 井 桂 之 

１ 地震災害対策について 

(1)能登半島地震の発生時の対応や被災支援の取り組みについて      

(2)「防災の手引き」を全戸配布することが出来ないか                

(3)避難場所の周知について                     

 (4)災害用物資の保管場所の分散化を検討できないか                

(5)妊産婦・乳幼児・障がい者などの避難への配慮について       

(6)住民避難訓練の実施や防災士の養成をどのように進めていくのか  

(7)住宅などの耐震診断の補助をどのような内容で進めていくのか   

 

７ ５番  酒 井 一 好 

１ AED使用時の配慮向上について    

(1)AEDの配置場所がホームページにあるが、正しく表示されていないのでは          

(2)AEDを女性の方に使用する場合、胸部を覆い隠すものが必要である。 

 三角巾を同梱しては如何か                                       

２ 令和６年能登半島地震の知見と我が町の災害対応について 

(1)避難所の解錠について                        

(2)罹災証明書の発行体制は                                   

(3)視覚障害等の方々の避難支援にスマホアプリの推進を 

（UNIVOICE「耳で聴くハザードマップ」）                      

 ３ 上市町の液状化地域の実態と今後の対応は 

    (1)町の取組みはどの様にされているのか                          

  ４ 耐震改修促進について 

(1)上市町耐震改修促進計画、上市町住宅耐震化緊急促進アクションプログラム 

が策定されているが、どのように進んでいるのか          

(2)今回の震災を受けて今後の取組みの見直し等が必要になってはいないか 
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  ５ 子どもをスマホ使用に際するリスクから守ることについて 

(1)子どもたちへのタブレット端末やスマートフォンの普及により、様々な弊害 

や犯罪被害が報道されている(自撮り被害等)が学校の一人一台端末での対策は     

 (2)産官学連携で開発され、AIを用いたアプリが注目を集めている。上市町でも 

使用の検討を                                            

 ６ 花粉症の原因となるスギ人工林に対する取り組みについて 

    (1)「上市町森づくりプラン」等、花粉症に対するスギ人工林の取組は  

 

８ １０番  松 谷 英 真 

１ 小学校の統廃合について 

(1)小学校の統廃合について      

①統廃合における町長の決意を伺う                        

②義務教育学校の開設について見解を伺う               

   (2)令和８年度から白萩西部小学校と陽南小学校が中央小学校へ統合することに 

ついて 

①２小学校の廃校について                              

      ②スクールバスの運行について                 

     ③放課後児童クラブについて                   

    ④中央小学校との交流等事前準備について             

    ⑤閉校式について                       

 ２ 富山県東部消防組合について 

   (1)富山県東部消防組合への完全移管について 

    ①消防機能の完全移管と内容について              

    ②消防職員の待遇について                   

    ③町の費用負担について                    

    ④施設の運用について                     

    ⑤消防団の運営と活動環境について                

   

９ ７番  松 本  寛 

１ 再生可能エネルギーの取り組みについて               

  

 

 

 

 

 

                                


